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„Wirtschaftsweg“ am Flughafen 
 

 

  
  
 
Am 10.09.2013 teilte die Flughafengesellschaft in einer Pressemitteilung mit, dass 
für den geplanten Wirtschaftsweg am Flughafen „in Abstimmung mit der Unteren 
Naturschutzbehörde Bäume gefällt werden.“ Diese Baumfällungen wurden nun vor 

dem Ende der Vegetationszeit (01.03. bis 30.09.) durchgeführt, innerhalb der es 
verboten ist, Bäume zu fällen, wobei es zudem um ein EU Vogelschutzgebiet geht. 

 
Vor diesem Hintergrund stellen wir folgende Fragen: 
 

1) Auf Grund welcher Ausnahmegenehmigung wurden angesichts dieser Tatsache 
die Bäume während der Vegetationszeit gefällt? Wurden dafür die Naturschutzver-

bände beteiligt und welche naturschutzfachlichen Vorprüfungen wurden vorgenom-
men? 
 

2) Handelt es sich dabei um einen Waldweg für den Eigentümer des Waldes oder 
handelt es sich um einen Wirtschaftsweg zur Gewährleistung des Betriebs des Flug-

hafens? 
 
3) Welche zusätzliche Erschließungsfunktion für den Wald kann ein Wirtschaftsweg 

haben, der auf schon bestehenden, teils sehr weit vom Zaun entfernten Wegen an-
gelegt ist? 

 
 
 

Gez. Dr. Dr. Wolfgang Büchs 
(BIBS-Ratsherr) 


